

Retour sur la mission de coopération conduite par Marie-Odile Delcamp au Sénégal

Depuis plus de 10 ans, la Région Midi-Pyrénées, au travers des accords de partenariat signés avec les Régions de Thiès et de Saint-Louis, s'est engagée aux côtés de ses partenaires sénégalais dans des démarches de coopérations solidaires et efficaces, notamment dans les domaines de la formation, des énergies renouvelables ou du tourisme solidaire. Une attention particulière a été portée aux projets de développement agricole, avec le soutien du Ministère français des Affaires Etrangères et du Développement International, en s'appuyant sur la profession agricole de Midi-Pyrénées regroupée au sein de l'Association Sud-Ouest pour le Développement International Agricole, l'ASODIA.



Dans ce cadre, une mission régionale a été conduite par Marie-Odile Delcamp, conseillère régionale et présidente de la commission Europe, Coopération et Développement représentant le président de Région, Martin Malvy, au Sénégal, du 24 au 31 octobre dernier.

Ce déplacement a eu un double objectif : faire le point sur l'avancée des projets en cours dans les régions de Thiès et de Saint-Louis en lien avec les bénéficiaires et les partenaires locaux mais aussi rencontrer les nouvelles autorités locales suite à la mise en place de la réforme de l'organisation

territoriale du Sénégal.

Autres étapes de ce déplacement, le séminaire à Thiès sur la filière mil et la sécurité alimentaire dans le bassin arachidier et la participation au comité de pilotage du programme ASSTEL (filiale lait) ainsi qu'un point sur le programme AÏCHA, pour l'hydraulique et l'assainissement des départements de Dagana et Podor (région de Saint-Louis) financé à hauteur de 400 000 € par la Région et qui a bénéficié à 18 000 personnes dans 24 villages.

Marie-Odile Delcamp a également profité de ce déplacement pour annoncer l'attribution d'une aide régionale de 145 000 € en septembre dernier à l'ASODIA pour un nouveau programme destiné à consolider et à pérenniser les filières céréalières et maraichères dans la Région de Thiès.

« Notre coopération avec le Sénégal est un exemple de coopération réussie, a notamment déclaré Marie-Odile Delcamp à son retour. Nous apportons, dans le cadre d'un partenariat institutionnel entre collectivités locales, une compétence ou une expertise technique spécifique permettant d'ouvrir de nouvelles perspectives de développement. C'est aussi une aventure humaine avec des liens renforcés entre professionnels agricoles français et sénégalais, sans compter la présence de jeunes volontaires qui ont successivement représenté l'ASODIA et la Région Midi-Pyrénées dans la région de Thiès et Saint-Louis ».